
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein,
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt
HÖRE GOTTES WORT AM TELEFON vom 18.-24.11.2023 Nr. 23/47-A

Lieber Hörer,

in dieser Woche steht auf unserem Kalender beim 22. November „Buß- und Bettag“.

Wenigstens an einem Tag wird in unserem Kalender auf Buße und Gebet hingewiesen.
Viele  Menschen sehen diese Aufforderung als  Belästigung an.  Aber  es  ist  genau das
Gegenteil.

Martin Luther konnte einst sagen:  „Buße tun ist  ein fröhliches Geschäft.“ Wie kann so
etwas  sein?  Antwort:  Weil  viele  Menschen  damals  und  heute  ein  völlig  falsches
Verständnis vom Buße-Tun haben. Buße tun hat überhaupt nichts mit „Abbüßen“ zu tun.
Es ist gerade umgekehrt. Ja, wie muss man es dann verstehen?

Ich darf mit der ganzen Last meiner vielen Sünden zu Jesus kommen. Er nimmt sie mir ab.
Und jetzt darf ich Jesus bitten, in das von Sünde gereinigte Herz durch den Heiligen Geist
einzuziehen. Anstatt dem Dreck und Schmutz der Vergangenheit wohnt jetzt er, der reine
und heilige Gott, in meinem Inneren.

Oh, lieber Freund,  das ist  das Allerschönste und das Allerhöchste,  das ein Mensch in
seinem Leben erfahren kann. Wer es erlebt hat, kann davon nicht mehr schweigen. Er
möchte am liebsten vor jeden Menschen hinstehen und ihn fragen:  „Hast du das auch
schon erlebt?“

Jetzt ist auch die Angst vor der Zukunft verschwunden. Es steht ja nichts mehr zwischen
Gott und mir. Und sollte ich diese Nacht sterben, dann brauche ich nichts zu fürchten.

Wie viele Menschen zittern vor dem Tod. Sollte das auch dein momentaner Zustand sein,
dann eile im Gebet zu Jesus. Er wartet längst auf dich. Hör doch, wie er auch zu dir
spricht:

„Wer mein Wort hört und dem glaubt, der mich gesandt hat,
der hat ewiges Leben und kommt nicht ins Gericht.“

Johannes 5,24

Ich staune immer wieder, wie einfach es Gott gemacht hat, um dem Menschen zu helfen,
der zum Frieden mit Gott und mit seinem Gewissen kommen will.

Wer  deshalb  von  seinem  bisherigen  Weg  und  Leben  umgekehrt  ist,  darf  in  völligem
Vertrauen zu Jesus und zu seinem Wort leben. Er muss dabei nicht auf seine Gefühle
oder sonstige Wahrnehmungen achten. Nichts ist in dieser Welt so zuverlässig wie das
Wort der Bibel und die Zusagen von Jesus.

Darum  noch  einmal,  lieber  Freund:  Lass  dich  von  nichts  aufhalten!  Das  unschuldig
vergossene Blut von Jesus will auch dein Leben völlig neu machen. Wag doch heute den
Schritt! Er streckt dir seine Hand in vollkommener Liebe entgegen.

Wag es doch!
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